

JORNADAS ABOGACÍA

Las prestaciones en la gestación subrogada y las indemnizaciones de los interinos, a debate

■ En el marco de las V Jornadas Laborales, organizadas por el Colegio de Abogados

El Colegio de Abogados de Guadalajara celebró el viernes la quinta edición de sus Jornadas Laborales, que este año trataron sobre la 'Jurisprudencia y últimas novedades en materia laboral y de Seguridad Social'. Unos 70 participantes, entre los que se encontraban abogados,

magistrados, profesores, catedráticos, asesores fiscales o economistas debatieron acerca de los detalles de las últimas sentencias novedosas sobre las indemnizaciones de los trabajadores fijos e interinos y sobre las prestaciones de maternidad en los casos de gestación subrogada.

GUADALAJARA
 PEDRO MANUEL SANZ

"Los primeros espadas del derecho laboral en España", tal y como los definió el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Guadalajara, Emilio Vega, se dieron cita el viernes en la capital alcarreña para participar en las V Jornadas Laborales, organizadas por el Colegio de Abogados de Guadalajara y que, en esta ocasión, abordaron las últimas novedades en material laboral y de Seguridad Social en España.

En la cita se analizaron las sentencias y cambios que se han producido en los últimos días y que afectan a muchos trabajadores de España a raíz de las sentencias del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, que equipara las indemnizaciones de los trabajadores interinos fijos y temporales, y, por otro lado, de las prestaciones de maternidad en los casos de gestación subrogada o vientes de alquiler, sentencia que precisamente dictó el Tribunal Supremo el jueves.

"Acoso en la función pública"

Una de las ponentes de las jornadas fue Hilda Arbonés, profesora asociada de derecho laboral en Universitat de Girona y abogada laboralista. Sobre la reciente sentencia del alto tribunal en material de prestaciones de maternidad en los casos de gestación subrogada, Arbonés resaltó que la misma "supone un avance en la realidad social, ya que hasta la fecha había posturas encontradas".

Además, Arbonés hizo hincapié en los casos de acoso laboral que siguen aumentando en España, matizando que "hay tantos casos en la vida laboral como en la función pública, en universidades o ayuntamientos, que están creciendo". No obstante, Hilda Arbonés concretó que "la gente todavía tiene miedo



Emilio Vega, Jaime Carnicero y Rafael García de la Calle durante la presentación de las jornadas.

N.A.

de denunciar estas situaciones porque la crisis, que aún seguimos padeciendo, condiciona".

A pesar de ello, esta abogada laboralista aseveró, como aspecto positivo, que, en la actualidad "se ha avanzado bastante en materia preventiva, algo que es muy importante para evitar que sucedan estos casos", haciendo referencia a los "protocolos que se han creado en todas las entidades tanto públicas como privadas".

En este sentido, en las jornadas se puso en conocimiento de todos los participantes el nuevo portal web (www.jupsin.com) en el que la propia Hilda Arbonés, junto

con otros juristas especialistas, muestran información tanto desde el punto de vista jurídico como el psicológico, muy útil para todas aquellas personas que se vean, en algún momento de su vida, sometidas a algún caso de acoso no solo laboral sino también escolar, ciberacoso o de otro tipo, siendo "una forma de acercar a toda la ciudadanía el conocimiento del acoso en todas sus variantes", recalzó.

"Falta de medios"

Por otro lado, José Rafael García de la Calle, actualmente magistrado de lo Social en Madrid y que fuera magistrado del Juzgado de lo

Social número 2 de Guadalajara, explicó todos los detalles sobre la última sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea, que equipara las indemnizaciones de los trabajadores interinos fijos y temporales.

Pero García de la Calle lamentó que "la situación de la Justicia en España sigue siendo bastante complicada porque sigue habiendo descoordinación y falta de medios materiales y personales".

Como balance de las jornadas, el decano del Colegio de Abogados, Emilio Vega, apuntó que "para Guadalajara fue un día muy importante".